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Besprechungsprotokoll Vorstandssitzung 

 

24.02.2015 

Anwesend: P. Biasco, Ch. Burri, S. Möller, B. Niederer, H. Pfister, Th. Salzmann  

Entschuldigt: C. Andreoletti, M. Wyss, O. di Mauro 

Nächste Sitzung: 17.03.2015, 19:00, Lehrerzimmer Primarschule 

 

 
 Traktandenliste 
 

Die folgende Traktanden wurden besprochen:  
  

 A. Stand aktueller Projekte 

 B.Nächster Sitzungstermin 
 
 

A. Stand aktueller Projekte 
 

Schulweg 
 

Trotz der Versprechen seitens der Gemeinde, gab es keine Stellungnahme zu unseren 
Zweifel an dem BFU Bericht und an der Sicherheit der neuen Fussgängerüberquerung. 
Laut Aussage von Herrn Geiser (Ressortleiter Sicherheit und Sport) wird daran 
gearbeitet, es gäbe aber noch nichts, was spruchreif wäre.  
Warten wir mal ab. 
Die Bushaltestelle am Lehnfeld wird als gefährlich angesehen. Auf der Strassenseite hat 
es keinen Trottoir und die Bushaltestelle Hat keinen gesonderten Platz. Chantal wir 
einige Fotos schiessen und bei der nächsten Sitzung wird über das weitere Vorgehen 
diskutiert. 
 
 
Vorträge  
 
Nach dem Scheitern eines ersten Termins, wird sich die Projektgruppe gleich nach der 
Vorstandssitzung versammeln 
 
 

Information 
 
Der Projektleiter ist abwesend. Es ist aber nicht viel gelaufen. Es wurde festgestellt, dass 
die Homepage nicht Up to date ist. St. Möller wird das so schnell wie möglich nachholen. 
Das Team muss hier vorwärts machen, denn es herrscht bedarf, auch Externe zu 
informieren. Das Team muss sich schleunigst zusammentreffen.  
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Elterntalk 
 
Der Name Elterntalk ist nicht wirklich aussagekräftig. Was können sich die Leute 
darunter vorstellen? Hier muss das Konzept von Grund auf neu aufgerollt werden. Ein 
neuer Name soll besser zu verstehen geben, was man zu erwarten hat. Vorschlag: ELS 
– Treff, (Eltern- Lehrer- Schüler- Treff). 
 
Wie kann man die Attraktivität steigern?  
 
Die Erzählnacht zum Beispiel ist sehr stark besucht. Kann der ER sich da anschliessen?  
Andere Möglichkeit ist ein Event mit dem Pfadi zu organisieren, damit die Kinder davon 
angezogen werden. Die terminliche Situation ist im August aber kritisch. 
Denkbar wäre ein Apéro mit Spaghettiplausch. Mit vorheriger Anmeldung per Talon sollte 
die Organisation möglich sein.  
Eventuell könnte man die Feuerwehr mit einbeziehen.  
Ein Event am Schloss könnte definitiv die Leute dazu bringen, zu kommen. Thomas 
Salzmann spricht den Schlosswart an, ob sowas machbar wäre. 
  
 
 
Spielplatz    
 
Die Thematik Spielplatz wird in der Gemeinde verschleiert. Direkte Informationen 
darüber gibt es nicht. Angeblich ist die Angelegenheit ein „Unter“Projekt der Projekts 
Kulturecho geworden. Neue Ansprechperson sollte Frau Mila Mejia sein. Der 
Projektleiter versucht mit ihr im Kontakt zu kommen.  
 
 

Tagesstrukturen 
 
Herr Hunziker  wird sich mit dem Vorstand der ER am 17.03.2015 treffen.  Die 
Tagesstrukturen sind ein Punkt auf der Agenda. 
 
 
 

 

B. Nächster Sitzungstermin 

 

Die nächste Vorstandssitzung wird am 17.03.2015 um 19 Uhr stattfinden.  
In diesem Zusammenhang wird sich Christian Hunziker, Leiter Ressort Bildung, Jugend 
und Familie, dem ER vorstellen. Folgende Traktanden stehen auf der Liste: 

 
 Schulraumplanung und Übergangslösungen 
 Tagesstrukturen 
 Schulsozialarbeit und Abteilung Familie, Kinder und Jugendliche 

 
Ausserdem wir auch Herr Samuel Mettler, von der Stiftung Idéesport, dabei sein und uns 

das Projekt OpenSunday zu präsentieren.  


